
Herr Dr. Büsse lobte den informativen Flyer zur Funktionsprüfung und bedankte sich für 
die gute Ausarbeitung. 
 
Herr Piéla kündigte an, dass voraussichtlich die nächste GuB-Auschusssitzung im Haus 
Buisdorf stattfinden wird. 
 
Ansonsten lagen keine Mitteilungen vor. 
 
 
 
 
 
Ende des öffentlichen Teils 18:33 Uhr 


